## Vail Resorts Anuncia Sucesión de Director Ejecutivo y de Mercadotecnia

Kirsten Lynch, actual Directora de Mercadotecnia, será nombrada Directora Ejecutiva y Miembro del Consejo, Rob Katz, Director Ejecutivo desde 2006, se convertirá en Presidente Ejecutivo Ryan Bennett, actual Vicepresidente de Mercadotecnia e ingresos de Lifts, será nombrado Director de Mercadotecnia Todas las transiciones se harán vigentes a partir del 1ero de noviembre de 2021

BROOMFIELD, Colorado. - 10 de agosto de 2021- *Vail Resorts*, Inc. (NYSE: MTN) anunció hoy que Kirsten Lynch, Directora de Mercadotecnia de la empresa, será nombrada Directora Ejecutiva y formará parte del Consejo Directivo de la empresa a partir del 1ero de noviembre de 2021. Rob Katz, actual Director Ejecutivo de la Compañía, será nombrado Presidente Ejecutivo del Consejo y permanecerá completamente activo e involucrado en las decisiones estratégicas y prioridades de *Vail Resorts*. Y Ryan Bennett, actual Vicepresidente de Mercadotecnia e incremento en Lifts será nombrado Director de Mercadotecnia de *Vail Resorts*.

Lynch se incorporó a *Vail Resorts* en 2011 como Directora de Mercadotecnia; anteriormente ocupó puestos directivos *senior* en PepsiCo y Alimentos Kraft. Lynch es miembro de la junta directiva de *Stitch Fix, Inc.,* (NASDAQ: SFIX) y en 2019 fue nombrada en la lista *CMO Next de Forbes*, reconocida como una de las 50 líderes de mercadotecnia que cambiaron el juego. Lynch creció en Chicago, esquiando por primera vez a la edad de seis años en la montaña Wilmot, ahora propiedad de Vail Resorts. Actualmente vive en Boulder, Colorado con su esposo y sus dos hijos.

"Durante sus 10 años en la Compañía, Kirsten ha sido responsable de la transformación y el éxito de los esfuerzos de mercadotecnia basados ??en datos de *Vail Resorts* y ha sido una pieza clave en impulsar el crecimiento, estabilidad y aumento de valor de la Compañía", dijo Katz. "Además de tener una increíble visión para los negocios, Kirsten es una de las líderes más apasionadas y enfocadas con las que he trabajado. Su tremendo entusiasmo por la vitalidad de nuestro deporte a largo plazo y su alto compromiso con el desarrollo del liderazgo dentro de nuestra Compañía la convertirán en una líder sobresaliente de Vail Resorts. Kirsten también estará rodeada por un equipo ejecutivo extremadamente fuerte y tenaz".

"Es un honor dirigir *Vail Resorts* como Directora Ejecutiva y construir sobre el legado de Rob enfocado en reinventar la experiencia de la montaña", dijo Lynch. "Me apasiona esta empresa, la cultura de liderazgo que hemos construido y nuestros 55.000 empleados que hacen de *Vail Resorts* el líder de la industria. De cara al futuro, estoy entusiasmada con las increíbles oportunidades de crecimiento para *Vail Resorts* y estoy comprometida a hacer que nuestro deporte y nuestra Compañía sean más diversos, inclusivos y accesibles. Juntos, haremos crecer nuestro negocio, innovaremos y continuaremos trabajando hacia nuestra misión de crear una experiencia única para nuestros huéspedes y empleados".

Katz fue nombrado miembro del Consejo Directivo de *Vail Resorts* en 1996 y nombrado Director Ejecutivo en 2006. Como Presidente ejecutivo, Katz seguirá siendo empleado y Director de *Vail Resorts*, asesorando tanto a Lynch como al Consejo sobre estrategias a largo plazo y decisiones críticas. Aún cuando se retira de las operaciones del día a día de la Compañía, participará activamente en proyectos clave y decisiones estratégicas. También seguirá involucrado en las actividades de *Vail Resorts* en torno al desarrollo de liderazgo, así como en sus esfuerzos por ampliar la diversidad, la equidad y la inclusión tanto en la Compañía como en toda la industria.

"Después de más de 15 años en el cargo, una de mis principales prioridades ha sido identificar y preparar al Director Ejecutivo ideal para el siguiente capítulo de crecimiento y éxito de la Compañía y estoy completamente seguro de que Kirsten es esa persona", dijo Katz. "Nuestra Compañía acaba de atravesar el período más desafiante de su historia y salió más fuerte que cuando comenzó, eso me asegura que este es el momento adecuado para dar un paso atrás y desempeñar un papel diferente en *Vail Resorts*. Estoy increíblemente orgulloso de dónde se encuentra nuestra Compañía hoy y me apasiona apoyar a Kirsten, a nuestro Consejo y nuestro equipo ejecutivo para que continúen reinventando la experiencia de los destinos de montaña. Si bien estoy agradecido de haber sido parte de tantos de los increíbles logros de nuestra Compañía durante las últimas décadas, estoy muy orgulloso de nuestra cultura de liderazgo única y de los increíbles líderes que tenemos en todos los niveles de *Vail* 

Resorts, quienes han sido los principales motores de la innovación, crecimiento y éxito que hemos creado juntos".

Bennett se unió a Vail Resorts en 2018 como Vicepresidente de análisis de Mercadotecnia antes de ser ascendido a su puesto actual como Vicepresidente de Mercadotecnia e incremento en Lifts. Además de liderar los negocios de los pases de temporada y boletos de *lifts* de la Compañía, Bennett ha impulsado numerosos proyectos estratégicos de ingresos y experiencia de los huéspedes. Antes de unirse a Vail Resorts, Bennett estuvo en Boston Consulting Group durante 11 años, incluidos cuatro años como socio y Director General. Bennett tiene un doctorado en Ingeniería Química del Instituto de Tecnología de Massachusetts (MIT). Bennett, nativo de Florida, ahora vive en Boulder, Colorado con su esposa y sus tres hijos.

"En sus dos años y medio en Vail Resorts, Ryan ha tenido un tremendo impacto en muchos aspectos de la organización de marketing de la empresa", dijo Lynch. "Ha transformado la forma en que analizamos y aprovechamos los datos y ha impulsado el crecimiento material para nuestra estrategia de compromiso avanzado, todo lo anterior al mismo tiempo que crea y dirige equipos sólidos para lograr objetivos ambiciosos. Ryan aportará su destacada experiencia en mercadotecnia, análisis y liderazgo a su puesto de Director de Mercadotecnia para ayudar a impulsar el futuro crecimiento de los ingresos de Vail Resorts".

## Acerca de Vail Resorts, Inc. (NYSE: MTN)

Vail Resorts, Inc., a través de sus subsidiarias, es el principal operador mundial de resorts de montaña. Las subsidiarias de Vail Resorts operan 37 estaciones de montaña, destinos de clase mundial, y áreas de esquí regionales, incluyendo Vail, Beaver Creek, Breckenridge, Keystone y Crested Butte en Colorado; Park City en Utah; Heavenly, Northstar y Kirkwood en el área de Lake Tahoe de California y Nevada; Whistler Blackcomb en Columbia Británica, Canadá; Perisher, Falls Creek y Hotham en Australia; Stowe, Mount Snow, Okemo en Vermont; Hunter Mountain en Nueva York; Mount Sunapee, Attitash, Wildcat y Crotched en New Hampshire; Stevens Pass en Washington; Liberty, Roundtop, Whitetail, Jack Frost y Big Boulder en Pennsylvania; Alpine Valley, Boston Mills, Brandywine y Mad River en Ohio; Hidden Valley y Snow Creek en Missouri; Wilmot en Wisconsin; Alpes Afton en Minnesota; Mt. Brighton en Michigan; y Paoli Peaks en Indiana. Vail Resorts posee y / o administra una colección de hoteles casualmente elegantes bajo la marca RockResorts, así como Grand Teton Lodge Company en Jackson Hole, Wyo. Vail Resorts Development Company es la subsidiaria de planificación y desarrollo inmobiliario de Vail Resorts, Inc. Vail Resorts es una compañía pública que cotiza en la Bolsa de Nueva York (NYSE: MTN). El sitio web de la compañía Vail Resorts es <a href="https://www.vailresorts.com">www.vailresorts.com</a> y el sitio web de los consumidores es<a href="https://www.snow.com">www.snow.com</a> y <a href="https://www.snow.com">wwww.snow.com</a> y <a href="https://www.snow.com">www.snow.com</a>

## Contact(s)

Danielle Johnson: danielle.johnson1@vailresorts.com

https://stage.mediaroom.com/vailresorts/2021-08-10-Vail-Resorts-Anuncia-Sucesion-de-Director-Ejecutivo-y-de-Mercadotecnia